



警察官の熱心な指導

自分の身を自分の力で守るために 明治中学校で護身術教室

10月12日、明治中学校体育館で明治中学校的女子生徒約200名を対象に、防犯教育の一環として護身術教室が開催されました。

下野警察署から派遣された警察官が暴漢などからの離脱要領などについて指導しました。下野警察署の若松警視は「護身術の奥義は、危険なところに近寄らないこと。」などと講話をを行い、女子生徒たちは、熱心に耳を傾けていました。

文化の薫り高いまちづくりを目指して 第48回上三川町文化祭

10月19日～21日の3日間、中央公民館と体育センターで上三川町文化祭が開催されました。

中央公民館でのオープニングセレモニーでは、明治中学校吹奏楽部による演奏で祭りが開幕。演奏や舞踏など日頃の練習の成果が披露されました。

また、体育センターでは、絵画やふくべ細工などの作品が展示され、会場に訪れた人の目を楽しませていました。



細かい細工が見事なふくべ細工



オープニングの明治中学校吹奏楽部の演奏



上三川少年少女合唱団の合唱



優勝した「おかあさんの店」の皆さん

栃木の恵みに感謝 食と農ふれあいフェア2012

10月20・21日、「栃木の恵みに感謝 秋の大収穫祭」をテーマに県庁で「とちぎ“食と農”ふれあいフェア2012」が開催されました。県内の農産物や美味しいものが大集合し、大勢の人が栃木の秋の恵みを堪能しました。

農産物直売所を集めた栃マルシェでは、おしゃれな陳列等のコンテスト「マルシェdeまるコンテスト」が実施され、「おかあさんの店」が優勝しました。

町長と町政の課題について意見交換 町長と語る会を開催

10月25日の午前・午後、27日、30日の4回にわたり、星野町長と町民の皆さんが直接意見交換する「町長と語る会」が開催されました。

開催日ごとに「生涯学習・男女共同参画について」「子育てについて」などのテーマをもうけ、町の施策や課題について町長と直接話し合いました。

町長と語る会の質問要旨等については、広報かみのかわ1月号でお知らせする予定です。



活発な意見交換が行われました



秋の味覚を美味しくいただきました

旬の味覚を味わおう! 上三川小学校で収穫祭と上小地区社協まつり

11月1日、上三川小学校校庭で、小学校の収穫祭と上小地区社協まつりが合同で開催されました。

PTAや地域の皆さんの協力によりできたサンマと焼き芋を、児童や祖父母達は美味しいようにほおばり、秋の味覚を楽しみながら交流を深めました。

炭火でサツマイモとサンマが焼かれ、食欲をそそる香りが会場いっぱいに漂いました。



もしもの時に備えて内点検を行いました

もしもの時の火災に備えて 消防内点検及び管理調査

11月4日、内点検及び管理調査が行われました。石橋地区消防組合上三川分署員の協力の下、機械器具置場(消防団詰所)の管理状態や、自動車に積載されているポンプ性能検査・装備品の整備状況などを確認しました。

これから乾燥する時期に入り、火災が多くなる季節を迎える消防団員たちは真剣な表情で検査を受けていました。



森田 良司新教育長

新任教育長に森田良司さん

11月9日付で、教育長を退任された篠原英雄さんの後任として、森田良司さんが7代目教育長に就任しました。

新たに就任された森田さんは、明治小学校に赴任して以来、町内の小・中学校5校、37年間にわたり学校教育に精通され、今後の活躍が期待されます。

町の話題

とちぎ元気グルメまつり 祝『準グランプリ』かみのかわ黒チャーハン

11月3日(土)・4日(日)の2日間栃木県庁で開催されたとちぎ元気グルメまつりにおきまして、かみのかわBQグルメ研究会の『かみのかわ黒チャーハン』が準グランプリを獲得しました!皆様の温かい応援ありがとうございました。

詳しくは、上三川町商工会(☎ 56 2206)にお問い合わせください。



「かみのかわ黒チャーハン」に大行列



2日間で約6,000食が飛ぶように売れました



かみたんも応援に駆けつけました!



県内外のゆるキャラも集まりました



見事、準グランプリを獲得!



きらびやかな衣装の稚児行列

健やかな成長を祈願 かみのかわふる里祭りで「稚児行列」

11月4日、上三川通りで「かみのかわふる里祭り」の一環として、「稚児行列」が行われました。

町内の4~6歳の子ども約90人がきらびやかな衣装をまとい、保護者とともに山車を引きながら、白鷺神社を出発して城址公園までの約1kmの道のりを練り歩きました。

城址公園ではお祭り広場が開催され、家族づれで賑わいました。

楽しい時間で親睦を深め 東館北部自治会バーベキュー大会

10月7日、東館北部自治会で、毎年恒例のバーベキュー大会が行われました。

大勢の会員が参加し、生バンドの演奏、カラオケ、bingoゲーム、綿アメ、ヨーヨーなど楽しい時間を過ごし、沢山の会話から自治会全体の親睦をより一層深めることができました。また来年もと、笑顔で散会しました。



自治会全体の親睦を深めました



国指定史跡上神主・茂原官衙遺跡の説明を聞く参加者

奈良時代の栄華に思いを馳せ 大山第三自治会で歩け歩け大会を開催

10月13日、大山第三自治会で歩け歩け大会が開催されました。秋空の中、30名の参加者が上神主にある浅間神社までの往復約8kmの距離を歩きました。

目的地の浅間神社では、一帯に広がる国指定史跡上神主・茂原官衙遺跡の文化財出前講座を聞き、奈良時代の栄華に思いを馳せました。

収穫の感謝と五穀豊穰を願って 上郷二区自治会で「ぼうじぼ」

10月27日、上郷二区自治会で、「ぼうじぼ」が行われました。「ぼうじぼ」とは、束にしたわらを縄で巻いたものをいい、それを「ぼうじぼ當たれ、三角ばたけにそば當たれ」と唄いながら地面を叩きます。これには、豊作の願いとモグラや害虫を追い払うという意味が込められています。

参加した子供たちは、収穫の感謝と来年の五穀豊穰を願いつつ、元気な声で近隣の家々を回っていました。



元気な声で「ぼうじぼ」を行う子どもたち



地域のみんなで楽しんだ文化祭でした

地域の皆さんの協力により開催 第13回美里文化祭

11月3日、4日の2日間、美里公民館で美里文化祭が行われました。

平成11年の発足より、会員の同意のもと行われ、今年で13回目の開催となりました。

趣味作品の展示や、物作り、子どもの遊びなど、多くの方々の参加のもとに行われました。

町の話題

平成24年度上三川町自治功労表彰

11月2日、平成24年度自治功労者表彰式が役場大会議室で行われました。この表彰式は、上三川町表彰条例に基づき、町のために特に功労があつた個人又は団体を表彰するため、毎年行われています。



功績	氏名(敬称略)	功績	氏名(敬称略)
産業功労	宇津木 隆介 うつぎ たかすけ	消防功労	森 康宏 もり やすひろ
福祉功労	稻葉 信子 いなば のぶこ	金品寄附	注連縄づくり協力会 しめなわ

県警本部長・県交通安全協会長表彰

10月19日、宇都宮市文化会館で表彰式が開催され、交通安全功労者として馬場八重子さん、中川活子さんが表彰されました。

馬場さんは下野地区交通安全協会女性部会上三川支部役員(現支部長)として、中川さんは上三川町交通安全母の会役員(現監事)として、長年、交通安全意識の高揚に積極的に取り組んでこられ、その功績が認められたものです。



馬場 八重子さん

中川 活子さん



宇津木 信一さん
うつぎ しんいち

警察庁長官・全国防犯協会連合会長表彰

10月11日、宇都宮市文化会館で行われた「第37回地域安全県民のつどい」において、長年の地域における青少年健全育成活動等が認められ、宇津木信一さんが、防犯功労者防犯栄誉銅賞を受賞しました。

▼問い合わせ先
企画課 情報広報係
(56) 9117

皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

身近な話題をお寄せください